

A Montpellier, les statues des "grands hommes" érigées par Frêche font débat

Cinq statues de "grands hommes du XXe siècle", dont une de Lénine, commandées par le président de l'agglomération de Montpellier Georges Frêche (DVG), ont été installées mercredi, dans un quartier de la ville, provoquant quelques grincements de dents.

PARTAGEZ



votez réagissez



photo : Pascal Guyot, AFP

Dans le nouveau quartier d'Odysseum, à l'est de la ville, Georges Frêche, également président de la région Languedoc-Roussillon, est venu assister à la pose sur leur stèle de ces impressionnantes figures de bronze d'une tonne et de 3,3 mètres de haut.

Arrivées mardi en fin d'après-midi, les statues ont été débâchées par les ouvriers à partir de 08H00 en vue de leur installation. Elles seront ensuite recouvertes jusqu'à leur inauguration officielle le 17 septembre.

Symboliquement, celle de Lénine a été dévoilée en la présence de M. Frêche, sous le regard curieux de passants et touristes, visiblement plus amusés qu'émus par cette initiative.

Sur une place entourée de colonnes, qui sera baptisée "place du XXe siècle", les statues de Charles de Gaulle, Roosevelt, Churchill, Lénine et Jaurès ont été agencées en un demi-arc de cercle.

Ravi du battage médiatique, Georges Frêche s'est réjoui d'une "polémique extraordinaire" qui "fera connaître la place dans toute la France".

"Erasmus pensait que la politique était morale et Machiavel pensait autrement. C'est Machiavel qui avait raison. La politique n'est pas morale, la politique est politique", a-t-il dit, réagissant à ceux qui condamnent ses choix.



Photographe : Pascal Guyot AFP :



Photographe : Pascal Guyot, AFP :

Le président de l'agglomération de Montpellier Georges Frêche et l'artiste François Cacheux posent devant une statue de Lénine, le 18 août 2010 à Montpellier.